
2012～2013年度 No.1

第　8　回 委員会名

委員長名

開催　日時

開催　場所

阿久津地区ガバナー 塩月第２副地区ガバナー GLT　L瀬尾正弘

〇  L戸部研一　委員長 〇  L坪谷茂　副委員長  L 茅島純一　副委員長

〇  L 池田謙司　副委員長 〇  L古川竜也　副委員長  L溝口文穂　委員

〇  L西澤隆廣  委員  L芳賀英紀　委員 〇  L橋本隆夫　委員

 L鹿野祥誠　委員 〇  L渡邊滋　委員 〇  L小森俊哉　委員

 L氣谷昌代　委員 〇  L手塚利行　委員 〇  L柿澤美貴　委員

〇  L小野隆子　委員 〇  L中村三奈　委員 〇  L野坂貢一　委員

 L志村昭   委員  L　　　　           委員  L　　　　           委員

 L　　　　           委員  L　　　　           委員  L　　　　           委員
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議　　　題
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作　成　者

議事項目

第3回青年アカデミーメンバー交流会の概要説明　　L戸部委員長

委　員　会　報　告

司会・進行　：　　坪谷副委員長

　２０１３年　1月　22日　火曜日　　　　　15時　45分　～　17時　30分

キャビネット事務局

　出席オブザーバー

青年アカデミー委員会

 L　戸部研一

出　席　者

当日の役割分担・進行内容に関して　　L坪谷副委員長

今後のスケジュールについて　　L池田副委員長

次　　　第

小森 俊哉

次回開催日時
　　　　　　場所 キャビネット事務局

開会　L坪谷副委員長

委員長挨拶　L戸部委員長

出席者・欠席者　定足数の確認

配布資料の確認　L古川副委員長

議事録作成者の指名　

議題

次回委員会開催日予定　

2013年　2月　 8日　金曜日　　15時　45分　～　17時　30分
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ホ

議　　　題

　・議題は同じが良いのでは？

まだまだ、当日のメンバーが足りてないので、出席を、各クラブで確認。

　・第2部で、ベテランと若手の言い分！みたいなディスカッションはどうか？

　・ベテランメンバーに、どういう理由で入会したか？何故、今まで続ける事が出来た

　 のか？　ここにヒントがあるんじゃないか！

No.2

も含めた話だった。この3回目は、そうした若手とベテランの話す機会も作り出せる良い

機会になる。

　・テーマは変えた方が良いのでは？

　・前回までの若手出席者の発言でベテランがどう対応できるか？

終了後に、若手、ベテランへのアンケートをとり、次回以降の参考資料にしたい。

過去1、2回は若手メンバーの意見を重視しディスカッションをしてきたが、本来は、ベテラン

各委員から出た意見

第3回の青年アカデミーメンバー交流会は、ベテランも参加して頂き、1部、2部の構成で

1部は同世代　　2部は世代を混ぜてディスカッションする。

ディスカッションしてもらう。

　・1～2程度の議題が順当ではないか？色々リンクしてくるので！

青年アカデミー委員会への要望。今後、何を求めて運営していくのか？

　

議事内容の概要

120名位集めたい。


